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Three weeks ago the Bears were left in stunned silence after blowing a late 10-point lead in a disastrous defeat to the
Lions that extended their losing streak to six games.
  The mood was no doubt much more jubilant Sunday when the Bears exited the field in Jacksonville following a
convincing 41-17 win over the Jaguars. With their third straight victory, the resurgent Bears (8-7) inched closer to
securing a playoff berth.
  It seemed impossible after their loss to the Lions, but with Sunday's win the Bears moved into the No. 7 seed (and
third wild card spot) in the NFC playoff race. Coach Matt Nagy's team will qualify for the post-season next weekend with
a home victory over the Packers or a Cardinals loss to the Rams in Los Angeles.
  "We had a message the last three weeks about where we're going and doing it together, and they've completely done
it," Nagy said. "This credit goes to all the players and the coaches. They've responded and they put us now in a
situation where it could've went a lot different direction and it hasn't.
  "After a sluggish start Sunday in Jacksonville, the Bears scored 31 unanswered points, turning a 10-10 tie into a
commanding 41-10 lead. They took a 13-10 lead on Cairo Santos' 40-yard field goal as time expired in the first half and
then scored TDs on their first four possessions of the second half.
  Mitchell Trubisky completed 24 of 35 passes for 265 yards with two touchdowns—both to Jimmy Graham—one
interception and a 97.9 passer rating. Trubisky added a third TD on a 6-yard run, his first rushing touchdown of the
season. Allen Robinson II caught 10 passes for 103 yards. And David Montgomery rushed for 95 yards and one TD on
23 carries.
  Roquan Smith led the defense, intercepting two Mike Glennon passes. Glennon, who spent the 2017 season with the
Bears, completed 27 of 37 passes for 211 yards with two TDs, two interceptions and a 75.4 passer rating against his
former team.
  The Bears have now scored at least 30 points in four straight games for the first time since 1965.With their 14th
straight loss, the Jaguars fell to 1-14 but won the derby for Clemson star quarterback Trevor Lawrence, clinching the
No. 1 pick in next year's draft Sunday when the Jets improved to 2-13 by upsetting the Browns.
  The Jaguars took a 3-0 lead on the game's opening possession on Aldrick Rosas' 26-yard field goal, capping a 12-
play, 71-yard drive.
  The Bears responded by taking a 7-3 lead with a 10-play, 75-yard drive that culminated in Trubisky's 5-yard
touchdown pass to Graham with 3:18 remaining in the first quarter.
  The Bears had a chance to make it 14-3 on their second possession, with a first-and-goal at the Jaguars' 1. But Cole
Kmet was dropped for a three-yard loss and the Bears eventually were forced to settle for Santos' 20-yard field goal,
increasing their lead to 10-3.The Jaguars answered with a 10-play, 70-yard drive that was capped by Glennon's 20-
yard touchdown pass to receiver D.J. Chark, who high-pointed the ball over rookie Kindle Vildor.
  The Bears had another golden opportunity to score late in the first half. But on first-and-10 from the Jacksonville 13,
Trubisky scrambled to his right and threw an ill-advised pass into a crowd of players that was intercepted by linebacker
Joe Schobert with :24 left in the half.
  Two plays later, the Bears got the ball back as Smith picked off a Glennon pass and returned it nine yards to the
Jaguars' 34.The turnover set up Santos' 40-yard field goal, giving the Bears a 13-10 lead as time expired in the first
half.
  The Bears opened the second half with four straight touchdown drives, outscoring the Jaguars 28-0. Third-quarter
TDs came on 6-yard runs by Trubisky and Montgomery and a 22-yard pass from Trubisky to Graham.
  "A lot of it started up front," Trubisky said, "just the O-line creating holes for the running backs, giving me time to make
decisions and get the ball to our playmakers. And then on top of that, our defense was lights out in the third quarter with
some three-and-outs, getting the ball back for us and giving them absolutely nothing on offense.
  "Trubisky's second TD pass of the game to Graham was set up by Smith's second interception of the day. Smith
picked off the Glennon pass after it was deflected to him by fellow linebacker Danny Trevathan.
  The Bears extended their lead to 41-10 on rookie Artavis Pierce's 3-yard TD run before the Jaguars cut it to 41-17 on
Glennon's 34-yard TD pass to Laviska Shenault.
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  Tras la reanudación del tenis de una paralización causada por la pandemia del coronavirus, Naomi Osaka no
sólo conquistó su tercer título de Grand Slam al ganar el U.S. Open, sino que también se alzó para hablar
sobre la injusticia racial y la brutalidad policial.Por destacar en 2020 tanto por su activismo fuera de las
canchas como por sus logros dentro de éstas, Osaka fue elegida la Deportista Femenina del Año por The
Associated Press, un resultado revelado el domingo después de una votación entre editores y analistas
deportivos de la AP.
  “Fue difícil estar aislada de mi familia durante largos periodos del año, pero eso no es nada comparado con
otros. Fue triste ver y leer las noticias de gente sufriendo por el COVID-19, y los efectos económicos y
sociales sufridos por tantos —que perdían sus empleos y la salud mental. Fue un año muy difícil para muchas
personas”, escribió Osaka en una entrevista vía email. “Y después atestiguar las injusticias policiales como
George Floyd, Breonna Taylor y Jacob Blake (por nombrar solo algunas) en el verano me destrozó el corazón.
Me siento orgullosa por mi victoria en el U.S. Open, pero más por contribuir a que la gente discutiera sobre
problemas reales”.
  Osaka recibió 18 de los 35 votos al primer lugar y un total de 71 puntos.La Jugadora Más Valiosa de la final
de la WNBA, Breanna Stewart, terminó en segundo lugar con nueve votos al primer lugar y 60 puntos,
seguida por Sarah Fuller, la futbolista estrella de la Universidad Vanderbilt, con un voto de primer sitio y 24
puntos.
  LeBron James fue anunciado el sábado como el Deportista Masculino del Año de la AP.
  Billie Jean King, que ganó 12 títulos de Grand Slam en sencillos y por décadas fue pionera activista, elogió a
Osaka por posicionarse “a sí misma como líder no sólo en el tenis de mujeres sino en el deporte en general y
una fuerza de cambio en nuestra sociedad”.
  “Su éxito cumplió la difícil tarea de alcanzar la excelencia en su desempeño deportivo y usar esa plataforma
para brillar fuera de los deportes en un escenario mucho mayor”, dijo King a la AP. “Ella avivó una
conversación sobre justicia social, resultados que son más grandes que el tenis, más grandes que el deporte,
y al hacerlo elevó la vara para todos aquellos que desean equilibrar los dones y talentos para marcar una
diferencia en nuestro mundo”.
  Osaka registró una marca de 16-3 durante un calendario del tenis truncado por el coronavirus —las giras
profesionales se tomaron una pausa de unos cinco meses; Wimbledon fue cancelado por primera vez desde
1945— y terminó el año en el tercer lugar del ranking mundial.
  La racha definitoria de la temporada de Osaka vino en agosto y septiembre, cuando tuvo un lapso de 11
victorias consecutivas que incluyeron el U.S. Open.
  Fue durante un torneo de preparación para el Abierto de Estados Unidos en Nueva York que Osaka —cuyo
padre es haitiano y su madre japonesa— que declaró que no jugaría su semifinal, sumándose a figuras de la
NBA y de otros deportes en una protesta por la muerte a tiros de Blake a manos de la policía.
  “Existen claramente muchos asuntos relevantes. Este en especial me llegó debido a mi propia formación y
también durante la pausa de la gira del tenis tuve tiempo de ver y leer noticias a detalle por primera vez en mi
vida. Este verano en Estados Unidos, las tensiones fueron altas y llegaron a un punto de ebullición”, señaló
Osaka. “Fue el momento correcto para que yo alzara la voz”.
  A raíz de su decisión, ese torneo se detuvo completamente por un día.
  “Su activismo ha arrojado luz sobre la manera en que nosotros como individuos y ligas deportivas podemos
colectivamente causar un impacto”, destacó el presidente y director general de la WTA, Steve Simon. “Ella no
solo es una tenista fenomenal, sino que también demuestra la forma en que los deportistas tienen una
oportunidad para usar sus plataformas para algo más grande que el deporte o que ellos mismos. Sus actos
resultan una inspiración y por eso ella es una digna merecedora de este reconocimiento”.
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  Sarah Fuller era guardameta del equipo de fútbol de Vanderbilt, cuando llamó a su puerta la oportunidad de hacer
historia.
  El equipo de fútbol americano de esa misma universidad se había quedado sin pateador por los problemas con el
coronavirus. Así, el entrenador Derek Manson pidió ayuda al equipo de fútbol de mujeres. Le preguntó al entrenador
Darren Ambrose si Fuller podría ser una buena opción.
  Lo fue.Fuller, jugadora de último año en la institución, se convirtió en la primera mujer en participar en un encentro de
fútbol americano de la división Power 5, al realizar una patada de salida por los Commodores ante Missouri, el 28 de
noviembre.
  Dos semanas después, volvió a hacer historia, como la primera mujer en anotar dos puntos extra, en el duelo frente a
Tennessee.
  El uniforme de Fuller fue enviado al Salón de la Fama del Fútbol Americano Colegial. Su logro, que rompió la barrera de
género, significó un rayo de inspiración en medio de la oscuridad de la pandemia.
  “En todo este tiempo la pregunta ha sido si puedo lograrlo, si soy suficientemente buena para hacerlo”, dijo Fuller. “El
tema no era si yo soy una chica. Así que es algo que aprecio de verdad. Al final, me trataron como una deportista, y eso
es lo mejor que yo podía haber pedido”.
  El coronavirus convirtió el año deportivo 2020 en uno de los más extraños de la historia, lleno de posposiciones,
cancelaciones, infecciones y cuarentenas.
  Pero los deportes pueden inspirar incluso en los momentos más aciagos. Y pese a todas las penurias, 2020 deparó
algunas situaciones alentadoras.
  Los Chiefs de Kansas City prodigaron una justo antes de que comenzaran las suspensiones. Ganaron su primer Super
Bowl en medio siglo, apoyados en el quarterback Patrick Mahomes, quien se ha convertido en una celebridad.
  Otra larga sequía terminó cuando Liverpool se coronó en la Liga Premier. No había sido campeón de Inglaterra en 30
años.Los Dodgers de Los Ángeles mantuvieron viva esta tendencia al final de una campaña abreviada por la crisis
mundial de salud. Ganaron la Serie Mundial por primera ocasión desde 1988.
  “Nunca nos detuvimos”, dijo Corey Seager, el Jugador Más Valioso del Clásico de Otoño. “Estábamos listos para
lograrlo en cuanto comenzamos. Luego, simplemente continuamos con nuestro trabajo”.La NHL del hockey sobre hielo y
la NBA pararon sus campañas y las reanudaron dentro de “burbujas”.
  El Ligthning de Tampa Bay aprovechó al máximo su estadía en Edmonton, al ganar la segunda Copa Stanley en la
historia de la franquicia (la primera fue en 2004). Se impuso en seis partidos a los Stars de Dallas.
  Los Lakers de Los Ángeles comenzaron 2020 llorando a Kobe Bryant, quien falleció en enero, debido a un accidente de
helicóptero, junto con su hija de 13 años y otras seis personas.
  Meses después, los Lakers honraron a su exastro de la mejor manera posible: Ganando el 17mo título en la historia de
la franquicia, para empatar un récord. Fue la primera coronación de Los Ángeles desde 2009, cuando Bryant ganó su
quinto cetro en 2009.En la final, los Lakers doblegaron al Heat en seis partidos.
  “Todo lo que queríamos era hacer esto por él”, dijo Anthony Davis, ala-pívot de los Lakers. “Sé que él está mirando
hacia abajo y está orgulloso de nosotros”.
  Lewis Hamilton hizo historia en 2020, al obtener su séptimo título de la Fórmula Uno, para igualar el récord de Michael
Schumacher.Y mientras el mundo esperaba a que terminara la pesadilla de la pandemia, Colin Morikawa embocó el tipo
de tiro con el que sueñan todos los golfistas.
  En una batalla durante la recta final del PGA Championship, el jugador de 23 años logró un tremendo drive al hoyo 16
de Haring Park, donde se anotó un eagle. Firmó una tarjeta de 64 en la ronda definitiva, para conquistar su primer major.
  “Ese tiro en el 16 pareció sacado de un videojuego”, dijo Cameron Champ, quien jugaba junto a Morikawa en aquel día
de agosto.
  Kim Ng aportó inspiración sin ser deportista. Se le nombró gerente general de los Marlins de Miami, con lo que es la
primera mujer en ocupar ese puesto en cualquiera de las principales ligas deportivas de Estados Unidos.Y lo conseguido
por Chris Nikic merece una mención aparte.
  El joven de 21 años tenía dificultades para respirar, arrastraba numerosas dolencias y estuvo a punto de abandonar en
varias ocasiones. Pero soportó 17 horas de desgaste en una de las competiciones más exigentes del mundo.
  Se convirtió en la primera persona con síndrome de Down que ha completado el triatlón en la modalidad de Ironman.
  “Eres un hombre de hierro”, tuiteó la serie de triatlón Ironman tras el logro de Nikic, quien dio a los aficionados un
momento memorable en un año que nadie olvidará fácilmente.
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  Durante todo 2020 , LeBron James manifestó su apoyo decidido al movimiento Black Lives Matter.
Ayudó a convencer a muchas personas que jamás habían votado para que acudieran a las urnas.
Encontró más formas de mejorar la vida de la gente en su ciudad natal.
  Y de paso, conquistó otro título de la NBA.
  El desempeño de James en la cancha volvió a ser espectacular en el año. Cosechó su cuarto título de
la NBA y su cuarto trofeo al Jugador Más Valioso de la final, además de colocar a los Lakers de Los
Ángeles de vuelta en la cima del basquetbol.
  Por su brillo y liderazgo dentro y fuera de la cancha, The Associated Press anunció el sábado que
James es el ganador de su premio al Deportista Masculino del Año por cuarta ocasión, con lo que ha
igualado un récord.
  “Todavía sé qué hacer en la cancha y, evidentemente, doy todo a este deporte”, dijo James a la AP.
“Pero puedo causar un mayor impacto fuera de la cancha ahora, incluso más que en la cancha. Y quiero
seguir inspirando a la gente con la forma en que juego al basquetbol, pero hay muchas cosas más que
puedo hacer afuera para cultivar, inspirar, unir y dar poder a la gente”.
  La AP entrega este galardón desde 1931. Al obtenerlo por cuarta vez, James igualó a Lance Armsrong
y a Tiger Woods, con el mayor número entre los hombres. Tres mujeres han recibido el premio en al
menos cuatro ocasiones: Babe Didrikson lo logró seis veces, mientras que Serena Williams lo ha
alcanzado en cinco y Chris Evert en cuatro.
  El premio de la AP a la Deportista del Año será anunciado este domingo.
  Ningún jugador de la NBA anotó más puntos ni tuvo más asistencias que James en 2020. ¿Quién ha
sido el otro basqeutbolista en la historia que ha liderado la liga en puntos y asistencias en el mismo año
calendario? El propio James, en 2018.
  James se convirtió también en el primer jugador que ha sido el Más Valioso de la final de la NBA con
tres equipos diferentes. En enero, rebasó a Kobe Bryant como el tercero con más puntos en la historia,
un día antes de que el exastro de los Lakers muriera en un accidente de helicóptero.
  En su último tuit, Bryant envió una felicitación a James.
  “Es el mejor basquetbolista que se haya visto en el universo”, recalcó en octubre el entrenador de los
Lakers, Frank Vogel. “E incluso si piensas que lo sabes, te das cuenta de que no lo sabías luego de que
convives con él todos los días. Lo diriges, ves su mentalidad, ves sus ajustes, la forma en que lidera al
grupo”.
  James totalizó 78 puntos en la votación de un panel de 35 consumidores y editores de la AP. Patrick
Mahomes, quarterback de Kansas City y el Jugador Más Valioso del último Super Bowl, se ubicó en el
segundo sitio, con 71 puntos.
  Lewis Hamilton, quien igualó un récord con su séptimo campeonato de pilotos en la Fórmula Uno,
quedó en un distante tercer sitio, con 14 unidades.
  James obtuvo también el premio de la AP al mejor deportista masculino del año en la última década.
Había recibido también el premio al más destacado del año en 2013, 2016 y 2018.
  Michael Jordan, quien consgiuió el galardón tres veces, es el otro basquetbolista que ha sido
reconocido más de una vez por la AP.
  “LeBron es uno de los mayores líderes en el deporte”, recalcó Kyle Kuzma, base de los Lakers.
  Y ello no sólo se aplica a su desempeño en el basquetbol.
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  El Mundial de la pandemia inmortalizó a Lewis Hamilton. El inglés se coronó por séptima vez, festejó el séptimo
campeonato (seguido) de constructores con su escudería, la dominante Mercedes, e igualó la plusmarca de títulos
en Fórmula Uno que detentaba el alemán Michael Schumacher, cuyos otros grandes récords históricos también
mejoró durante 2020.
  Schumacher, que el 3 de enero cumplirá 52 años aún convaleciente del grave accidente de esquí que sufrió hace
siete en Meribel (Alpes franceses), fue apodado el 'Kaiser' ('emperador', en alemán) cuando su palmarés pasó de
destacar a ser claramente sobresaliente.
  No fue el primero en ser 'condecorado' con ese extraoficial y aristocrático título deportivo. En el área geográfica
germana se antepuso, con algo más de sentido, al relacionarlos con Francisco Jose I de Austria -emperador de
Austria, rey de Hungría y rey de Bohemia -(1830-1916, Viena) - a dos astros de igual nombre: Franz (Joseph).
  En la década de los 70, el elegante Franz Beckenbauer, campeón del mundo como capitán (1974) y seleccionador
(1990) de fútbol de Alemania, era conocido como el 'Kaiser' Franz en su país. Prácticamente a la vez que el
esquiador Franz Klammer -el mejor descensista de todos los tiempos, que ganó oro olímpico ante su afición en los
Juegos de Innsbruck'76 y cuyas 25 victorias en la Copa del Mundo de esa disciplina no ha igualado nadie aún- era
el 'Kaiser' Franz en Austria.
  No hubo ningún emperador llamado Michael. Pero, antes de su irrupción, tampoco un alemán había brillado
tantísimo en la categoria reina del motor. Así que Schumacher, sin llamarse Franz, pasó a ser el 'Kaiser', para la
opinión pública del ámbito germano, primero; y para el resto del mundo, después.
  Cuando Hamilton debutó en F1, en 2007, Schumacher -campeón en 1994 y 95, con Benetton; y entre 2000 y 2004
con Ferrari- acababa de retirarse, tras ser destronado por el doble campeón mundial español Fernando Alonso
(2005 y 2006, con Renault, equipo con el que el asturiano retornará el año próximo a la F1). Y sus plusmarcas
parecían, sencillamente estratosféricas. Es decir, inigualables.
  El 'Kaiser' regresó en 2010 a la categoría reina, en la que estuvo tres años más hasta retirarse definitivamente
aportando un podio más -2012, en Valencia- a su espectacular palmarés. Y sirviéndole en bandeja, al dejarlo
prácticamente perfilado, el monoplaza arrasador con el que Hamilton le ha superado.
  Lewis, que el 7 de enero -cuatro días después del cumpleaños de Schumacher- cumplirá 36, ganó su primer título
en 2008 a bordo de un McLaren, equipo con el que había debutado un año antes, haciendo pareja precisamente con
Alonso, en una temporada en la que saltaron chispas en la escudería de Woking. Y durante los pasados siete años
(todos, salvo en 2016) sumó otras seis coronas con Mercedes.
  Este año, el espectacular y excéntrico campeón de Stevanage mejoró al 'Kaiser', al igualar sus siete Mundiales y al
superar las otras grandes plusmarcas que aún detentaba el alemán.
  A la de 'poles', que Schumacher había dejado en 68, y que batió hace tres años, le ha añadido desde entonces
otras 30; y este curso, Hamilton -que sin drástico cambio de reglas apuntará a una octava corona en 2021- también
mejoró los récords de podios (155) y de triunfos (91) del alemán. Que elevó, entretanto, a 165 'cajones' y 95 triunfos:
once de ellos este año.
  En 2020, el inglés volvió a arrasar, a pesar de haberse perdido una carrera, la segunda de Baréin, por positivo en
coronavirus. Hamilton ya es imperial.
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  El exciclista Pedro Delgado, ganador de un Tour de Francia, ha lamentado que este viernes el día de
Navidad no se haya podido estrenar en Segovia, como es habitual, con la tradicional 'Carrera del pavo'
para bicicletas sin cadena, que se inició en 1935.
  Esta prueba, que atrae a más de un centenar de participantes, se suspendió durante la Guerra Civil,
aunque hay referencias de su continuidad en 1947, hasta este año en el que las medidas contra la
pandemia han aconsejado su suspensión, según ha dicho a Efe Antonio Barrio, uno de sus
organizadores.
  Delgado, que participa cada año y es uno de los puntos de atracción de la prueba, seguida en la calle
por miles de espectadores, ha confesado a Efe que la suspensión le causa "una pena enorme porque,
no siendo un evento estrictamente deportivo, aunque sí curioso, es algo muy tradicional".
  Quien también ganó dos vueltas a España, ha subrayado que la 'Carrera del pavo' es un elemento
integrado en las navidades segovianas, "es una pena que no se pueda celebrar".
  Asimismo ha reconocido que aunque su presencia "es un gancho, pero la esencia es que es sin
cadena, estamos acostumbrados a lo contrario, incluso bicis eléctricas, que se haya mantenido en el
tiempo es algo que dice mucho en favor de una prueba que no es carrera sino simplemente echarse una
cuesta abajo y ahasta donde uno llegue".
  Además, a juicio del exciclista, el hecho de que, el último trazado se desarrolle a los pies del Acueducto
"hace que ese monumento tan insigne sea un lugar muy especial, junto con cantidad de público al ser
una tradición no solo para los participantes sino para los segovianos y visitantes".
  En cuanto a que se pueda celebrar el año próximo, Delgado ha confiado en que "los primeros meses no
sean muy duros y que las navidades de 2021 serán normales, incluso tengamos ganas de compensar
éstas que se nos han presentado tan diferentes, deberíamos estar todos en una normalidad como años
atrás".
  Como comentarista de ciclismo de TVE, Pedro Delgado ha considerado que, pese a la pandemia, el
ciclismo ha sido uno de los pocos deportes de alta competición que, "aún sufriéndolo, no ha salido mal
parado, ha salido adelante".
  En este sentido, ha explicado que "se han podido disputar las tres grandes vueltas, las clásicas,
excepto la Paris-Roubaix, los grandes compromisos internacionales, de cara a los equipos y corredores
han hecho que el año finalice con buen sabor de boca".
  Para Delgado, "este año, cuando arrancó el Tour de Francia, prácticamente la mitad de los equipos
dudaban de que se llegase a París y todos pensaban que ahí acababa la temporada ciclista, que no iba
a haber más carreras, afortunadamente esos temores que había no han sido así, ha sido un año atípico,
pero se han podido celebrar".
  No ha ocurrido lo mismo con el ciclismo aficionado, a juicio del exclicista, quien ha sostenido que "ese
sí lo ha sufrido, se han tenido que cancelar las marchas cicloturistas, muchas carreras, ha sido un año
muy duro para quien le gusta hacer un deporte más exigente".
  Por el contrario, ha añadido, "lo que si ha salido muy bien por la pandemia es el mundo que rodea al
ciclismo, la venta de bicicletas y complementos como rodillos, no hay bicicletas para comprar, te dan
plazo para el verano, y eso es porque la gente recurre como medio de ocio y de transporte".
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  Las fabricantes de autos llevan su creatividad al transporte de dos ruedas, y nos impactan los diseños que crean,
toda vez que logran que sus bicicletas, a pesar de ser muy distintas a un auto, luzcan el sello de la automotriz que
les dio vida.
  Son varias las marcas de automóviles que han lanzado al mercado sus propias bicis: Ford, Mini, y Volkswagen
están entre ellas. Y las fabricantes de autos de lujo no se han quedado atrás. Te mostramos algunos diseños que te
harán preguntarte cuál de estas bicicletas te gustaría más tener.
  Los fabricantes de autos Maserati ofrecen una bicicleta que puede ir a la medida y gusto de cada cliente. Se trata
de la Bicicleta en Montante for Maserati 8CTF, la cual está totalmente soldada a mano, y es enviada desde Europa a
cualquier parte del mundo.
  La Montante, cromada y pintada completamente, toma el color original del Maserati 8CTF de 1940, por lo que en el
cuadro y en el asiento de la pieza predomina principalmente el color rojo.Asimismo, en el cuadro de la bici luce en
grande la leyenda Montante por Maserati, en color plata, mientras al frente de la bicicleta luce el logo cromado de
Maserati.
  Las llantas son de color negro con beige a los lados, mientras la cadena es roja como el cuadro de la pieza.El
bastidor y los brazos curvos de esta bicicleta son de acero, mientras el freno es de disco con pinza de accionamiento
mecánico.
  "Se caracteriza por la curvatura especial en el tubo de la silla y por los tirantes posteriores verticales para aumentar
la comodidad y sensibilidad a su uso", describe Maserati en su sitio de internet.
  Con un valor de 5,049 dólares, equivalente a unos 101,390 pesos, la pieza tarda 2 meses en ser entregada tras la
recepción de orden de pago.Por su lado, en su catálogo 2020, la fabricante de autos de lujo BMW, muestra 2
bicicletas muy ligeras hechas de aluminio.La BMW Cruise es una bicicleta desarrollada por la automotriz en conjunto
con Designworks. Tiene un cuadro inspirado en la tendencia fixie, cambio de 7 velocidades, y frenos de disco
hidráulicos.
  El color de la bici es gris claro o azul eléctrico, y lleva el logotipo de BMW en sus colores tradicionales. Los puños
son deportivos para mayor agarre.Las llantas de 28 pulgadas, el manubrio y el asiento son de color negro, mientras
toda la pieza tiene un peso de solo 13 kilos. El precio de este modelo es de 24,900 pesos.
  El otro modelo para ciclismo en el catálogo de BMW es la BMW M, la cual, a diferencia de la Cruise, es una bici que
luce detalles más deportivos.Se trata de una bicicleta que la automotriz también diseñó en conjunto con
DesignWorks, inspirada en la tendencia 6xie.
  La BMW M tiene 11 velocidades, una rodada de 28 pulgadas, y un peso de 12.5 kilos. Los frenos en este modelo
son de disco hidráulicos.El sillín de este modelo es deportivo, y por supuesto también luce el logo BMW. Su precio es
de 34,899 pesos.
  Ferrari también ofrece una opción para conquistar los caminos sobre dos ruedas. Se trata de la SF01, una bicicleta
inspirada en el estilo italiano, ya que fue creada entre la fabricante de bicicletas italiana Bianchi, y la reina del
automovilismo Ferrari.
  Bianchi es la fabricante de bicicletas más antigua del mundo, y su amplia experiencia en transporte de dos ruedas
para montaña y pavimento, le permitieron dar vida a un diseño exclusivo para la italiana Ferrari.
  La Bianchi for Scuderia Ferrari tiene un cuadro color amarillo elaborado con tecnología Countervail Vibration
Cancelling, que le permite eliminar hasta 80% de las vibraciones, buscado ofrecer al ciclista potencia y control.
  Las llantas, el manubrio y el asiento de esta pieza son de color negro, y por supuesto el frente de la bicicleta luce un
escudo de Ferrari. El precio con el que esta bici salió a la venta en el 2017 fue de aproximadamente 363 mil pesos.
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  Cuando se habla de esquí o de deportes de invierno, lo primero que viene a nuestra mente son los
paisajes nevados de los resorts invernales de Estados Unidos o los Alpes suizos. Sin embargo, no hace
falta que salgas de México para aprender a esquiar, pues desde hace varios años existe un centro de
esquí que está abierto todo el año.
  Si quieres comprobarlo, aquí te damos todos los detalles sobre este destino turístico.El Pueblo Mágico de
Arteaga, en el estado de Coahuila, es conocido como "La Suiza de México", por sus paisajes boscosos y
cumbres nevadas durante el invierno. Según la Secretaría de Turismo, esta localidad está rodeada por las
montañas de la Sierra Madre Oriental y es una de las pocas regiones del país donde se observa la caída
de nieve en la época invernal.
  El centro del pueblo se caracteriza por sus casas de estilo colonial, transformadas en tiendas de licores y
frutas en conserva. VisitMéxico explica que esta comunidad es famosa por la producción de manzanas
rojas y sarapes tradicionales. Llévate una botella de licor frutal o un recuerdo textil durante tu paso por este
poblado.Otros puntos de interés en Arteaga son la Iglesia de San Isidro Labrador y la Casa Carranza,
donde el líder revolucionario redactó sus manifiestos.
  Asimismo, Arteaga cuenta con el único centro de esquí en México, abierto, por cierto, los 365 días del
año. Se encuentra dentro del resort Bosques de Monterreal, a 45 minutos de Saltillo, capital de Coahuila.
  Ubicada en la ladera de la Sierra de la Marta, la pista principal tiene una longitud de 230 metros y está
construida con una malla acolchada para su uso a lo largo del año. En la temporada de invierno, este
material queda cubierto por la nieve, lo que brinda una experiencia más completa para los amantes de los
deportes extremos, como el esquí y el snowboarding.
  Si es la primera vez que realizas este tipo de actividades, no te preocupes: hay una pista de aprendizaje
e instructores capacitados para guiarte en el proceso. También existe una zona de viajes en trineo para los
más pequeños.
  De acuerdo con la página oficial de Bosques de Monterreal, los costos varían entre los 245 y los 750
pesos por hora, según el paquete que quieras. Algunos incluyen renta del equipo, instructor individual o
para cuatro personas.
  El centro de esquí no es el único atractivo de este complejo turístico. Bosques de Monterreal tiene campo
de golf, cuatrimotos, paseos a caballo, pared para descenso a rappel, tirolesa, futbolito, mesa de billar,
centro nocturno y juegos infantiles.
  Del mismo modo, los socios y huéspedes pueden acceder al restaurante, a la alberca climatizada, al
gimnasio, al sauna, al spa, a la granja, a la pista de ciclismo, así como a las canchas de tenis, basquetbol
y futbol.
  Hospédate en una cabaña con chimenea, tina de hidromasaje y vista hacia las montañas. Si te interesa
esta experiencia, haz tu reservación a través de la página oficial de Bosques de Monterreal.
  Ten en cuenta que seguimos en pandemia por Covid-19, así que debes cumplir las medidas sanitarias
correspondientes para un menor riesgo de contagio. Lava tus manos con frecuencia, usa cubrebocas y
mantén el distanciamiento social. Si presentas síntomas como tos seca, fiebre, dolor de cabeza, dificultad
para respirar, pérdida del olfato o del gusto, no salgas de viaje y consulta a tu médico.
  Antes de reservar, infórmate sobre el estado del semáforo epidemiológico y de las actividades no
esenciales permitidas en el destino. Debes considerar que la pandemia aún está presente y que los
protocolos establecidos por las autoridades pueden cambiar de un momento a otro.
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  Mientras que Ferrari se desplomó y logró su peor resultado en el campeonato de constructores desde 1980 (sexto),
Leclerc consiguió sacar el máximo partido a una Ferrari SF1000 de poca potencia para sumar dos podios y otros
buenos resultados.  
  El piloto monegasco acabó octavo en el mundial de pilotos, superando al tetracampeón del mundo Sebastian Vettel
por 65 puntos.Leclerc, que el año pasado renovó con Ferrari hasta 2024, reconoció que 2020 había sido una
"temporada difícil" para el equipo de Maranello, pero a su vez considera que era su mejor año hasta ahora en
términos de rendimiento.
  "Creo que la temporada tiene dos lecturas", comenzó Leclerc. "Para mí, creo que es mi mejor temporada en la F1.
Lo que he demostrado en la pista, estoy muy contento con mi temporada"."He corrido riesgos, que la mayoría de las
veces han salido de forma positiva, y nos ha hecho ganar muchos puntos. En otras pocas ocasiones no ha salido
como quería y hemos perdido pocos puntos".
  "Pero creo que, por otro lado, la temporada ha sido muy positiva en cuanto a mi propio rendimiento. De modo que
estoy muy contento, y ahora estoy deseando que llegue el año que viene para ver cuánto podemos mejorar".
  También lee:Los desafíos de cambiar de piloto en plena temporada Mercedes: Los coches de F1 serán más lentos
en 2021 Red Bull confió en "datos sobre emociones" para reemplazar a AlbonLeclerc dijo que estaba orgulloso de
cómo Ferrari se enfrentó a la adversidad y esperaba que el equipo aprendiera muchas lecciones valiosas de su
desastre de 2020, que comenzó ya en los test de invierno cuando descubrió que el SF1000 no sería competitivo.
  "Después de las pruebas de Barcelona,   creo que todos sabíamos que algo no iba del todo bien", añadió Leclerc.
“Durante la temporada, a pesar de que fue muy difícil aceptar la situación tras la primera carrera, porque la realidad
era obvia, trabajamos muy duro y trabajamos de manera constructiva".
  "Y creo que mejoramos desde ese momento en adelante. Fueron pequeños pasos, pero como dije, pequeños pasos
en la dirección correcta y eso no siempre es fácil en la F1".
  "Ahora, para el futuro, creo que hemos aprendido mucho de esta temporada. Y creo que volveremos más fuertes.
Espero que podamos demostrarlo en la pista el año que viene"."No sé cuánto del gran paso que necesitamos
daremos el próximo año, pero estoy seguro de que el paso que daremos será en la dirección correcta".

  La Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) anunció este sábado los tres proyectos ganadores del I
Concurso de Emprendimiento para el desarrollo del Fútbol Femenino, que recibirán 10.000 dólares cada uno y
tendrán seguimiento y asesoramiento de expertos durante seis meses.  A pesar de que la idea inicial era elegir solo a
uno de los 126 proyectos presentados, el jurado del Congreso se decantó este sábado por premiar a tres.  Las
iniciativas ganadoras fueron "Clínicas del Fútbol", una idea de la peruana Danitza Leyva que busca visibilizar y
normalizar la práctica del fútbol femenino entre mujeres de todas las edades.
  La segunda premiada ha sido "Danubio Femenino", de la uruguaya Karen Layola, para incentivar la inclusión de la
mujer en el fútbol, que ya cuenta con 150 jugadoras en categorías formativas competitivas y más de 40 en una
escuela de fútbol no competitiva. La tercera idea galardonada fue "Fútbol Queens", del argentino Demián Krynski,
que busca dar al fútbol femenino un sello de profesionalidad a través de una escuela pionera en el país. La
premiación se celebró durante el último día del Congreso de Fútbol con F de Femenino, un evento que para el
secretario adjunto y director de Desarrollo de la Conmebol, Gonzalo Belloso, representa "un programa de apoyo, de
acompañamiento y de sostén a las asociaciones miembro". 
  "Estamos muy contentos por todo lo que ha crecido el fútbol femenino, que debe complementarse con el masculino,
no son dos idiomas diferentes, son dos idiomas juntos", manifestó Belloso durante el acto. En este Congreso también
se presentaron dos manuales de preparación: "El Manual del Orientador" y el primer "Manuel de Fútbol Femenino",
con información sobre la preparación física, psicológica y técnica de las atletas, así como recomendaciones para las
directoras técnicas y entrenadoras.
  El jueves, en la apertura de este Congreso, el presidente de la Conmebol, Alejandro Domínguez, anunció que la
Copa América Femenina comenzará a jugarse cada dos años a partir de 2022, en vez de cada cuatro, como venía
desarrollándose hasta ahora. 
  Además de ese cambio, la Conmebol también propondrá la creación de la Copa Intercontinental entre clubes
femeninos.  Con estas modificaciones, el ente rector del fútbol sudamericano pretende potenciar el fútbol femenino e
igualarlo al de otros continentes.
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  La FIFA y la Confederación Sudamericana de Fútbol (Conmebol) cancelaron el Sudamericano Sub-20 que se iba
a realizar en febrero de 2021 en Colombia debido a la pandemia del coronavirus, informó este miércoles la
Federación Colombiana de Fútbol (FCF).  La FCF dijo en un comunicado que la decisión de la FIFA y de la
Conmebol se debe a los "contratiempos que ha vivido el mundo por el covid-19".
  La máxima rectora del fútbol colombiano añadió que "espera que este compromiso se pueda reprogramar en el
futuro, pero en este momento debe primar la salud y el bienestar".
  Destaca que "por ahora, lo más importante es atender las recomendaciones brindadas por los gobiernos
nacionales para contener la propagación del virus" que en Colombia deja 1.530.593 contagios y 40.931 muertes.
  Las ciudades que iban a albergar este torneo eran Armenia, Manizales, Pereira, en el Eje Cafetero, al igual que
Ibagué, capital del departamento del Tolima.
  El Consejo de la Conmebol había escogido a Colombia como sede del Sudamericano en agosto pasado y se
debería disputar del 2 al 21 de febrero de 2021 y los diez equipos del área buscaban cuatro plazas para el Mundial
de Indonesia.  A su vez, la FCF confirmó que el Sudamericano Sub-17, el cual se iba a disputar en marzo de 2021
en Ecuador, también queda cancelado por la emergencia sanitaria del covid-19.
  Con respecto a los mundiales masculinos de dichas categorías, el comunicado señala: "La FCF está a la espera
de mayor información por parte de la FIFA y Conmebol sobre la organización de las copas mundiales y los
campeonatos sudamericanos".
  Esta era la quinta ocasión en la que Colombia iba a ser sede del evento tras las ediciones de 1964, 1987, 1992 y
2005, esta última realizada en la región del Eje Cafetero, y en la que los anfitriones, dirigidos por Eduardo Lara, se
consagraron campeones del torneo con el delantero Hugo Rodallega como gran figura.  La más reciente edición
del campeonato se disputó el año pasado en Chile y en ella levantó el título la selección de Ecuador, mientras que
obtuvieron su clasificación al Mundial de Polonia los equipos de Argentina, Uruguay y Colombia.

  El gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, anunció esta noche que el Estadio Ciudad de La
Plata llevará el nombre de Diego Maradona y que la tribuna principal será bautizada Alejandro Sabella, en
reconocimiento a la memoria de los dos emblemas del fútbol argentino recientemente fallecidos.
  El anuncio se hizo en un acto encabezado por el presidente de la Nación, Alberto Fernández; y la vicepresidenta
Cristina Kirchner.
  El padre de Juan Martín del Potro fue sometido a una operación cardíaca y el tenista está a su ladoEl también

llamado Estadio Único será escenario de cuatro partidos de la Copa América que se jugará en julio del año

próximo y uno de ellos será el que jueguen Argentina ante Bolivia.
  En el estadio Diego Maradona se mantiene en buen estado el césped del campo de juego y no se juega
oficialmente desde el 8 de noviembre del 2019, cuando Estudiantes se despidió del gigante de las avenidas 25 y
32 de la capital bonaerense con una victoria ante Talleres de Córdoba, para luego reinaugurar su casa.
  Copa Libertadores. Palmeiras, rival de River: un equipo que impone respeto y es especial para Gallardo
  En estos días, el Concejo Deliberante de la Ciudad de La Plata aprobó un proyecto de ordenanza para que la
calle 60, entre 1 y 122, se llame Maradona, mientras la avenida 1 entre, 54 y 57, llevará por nombre el de
Sabella.Ambas son avenidas que enmarcan los estadios de Gimnasia y Estudiantes, respectivamente.
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El portero Keylor Navas, quien en estos días se encuentra de vacaciones en suelo costarricense, brindó una
entrevista a Dante Gebel en CNN Radio Argentina y habló de varios temas, entre ellos dónde se vislumbra viviendo
cuando se retire del fútbol. El tico también hizo un repaso sobre los mejores momentos de su carrera y su
actualidad en el París Saint-Germain. 
MUNDIAL DE BRASIL 2014
Cada minuto de ese Mundial lo sentía como una oportunidad para mostrar que yo tenía esas cualidades de poder
dar ese paso y gracias a Dios así fue, lo aproveché. 
PASO POR EL REAL MADRID 
Llegar y entrenar con todos los jugadores que en ese momento habían en el Real Madrid era un sueño hecho
realidad y en el momento que me dicen que tengo la oportunidad de jugar mi primer partido fue una gran felicidad,
le pedí a Dios que me ayudara.  Cuando llegué ya todos tenían una posición ganada, yo era el nuevo, pero siempre
sentí el respeto de todos, me trataron como uno más, con humildad y trabajo busqué ganarme mi lugar en el equipo
y lo pude lograr.  
ACTUALIDAD EN EL PSG 
Me siento muy bien, mi familia está muy bien en Francia, desde que llegué a París tanto la afición, los compañeros
y la gente que trabaja en el club me dieron un cariño especial, me recibieron con los brazos abiertos, eso me gustó
muchísimo.    
NIVEL DE LA LIGA EN FRANCIA 
La Liga francesa muchas veces la gente no la conoce a fondo y la puede menospreciar un poco, pero aquí hay
jugadores que han pasado por el fútbol de Inglaterra, España, Portugal, ligas muy buenas que tienen mucho nivel,
entonces no es que uno gana los partidos fácil porque tiene a Neymar, Icardi y a Di María, realmente hay que
esforzarse al 100%, es una Liga bastante rápida, fuerte y que tiene jugadores muy buenos individualmente que a
nosotros los porteros nos obliga a estar muy atentos porque en cualquier momento pueden sacar una jugada y
hacer un gol.  
¿DÓNDE SE VISLUMBRA VIVIENDO LUEGO DEL FÚTBOL?    
Lo he hablado mucho con mi esposa, queremos vivir en España, al menos de que Dios tenga otro camino, pero
nuestros hijos ahí están bien, nosotros en España tenemos un estilo de vida que nos gusta, la seguridad, es un
lugar muy bonito, la comida es súper rica, entonces en el futuro queremos estar ahí.

  El futbolista Cristiano Ronaldo fue reconocido como el mejor jugador entre 2001 y 2020 en los Globe Soccer
Awards. El evento se llevó a cabo este domingo 27 de diciembre de 2020, en Dubai. En la premiación, el portugués
Cristiano Ronaldo fue nombrado como el jugador más destacado del siglo XXI (2001-2020) por su gran
desempeño en la cancha. El delantero de 35 años y actual jugador de la Juventus, superó en las votaciones a
Lionel Messi (FC Barcelona), Mohamed Salah (Liverpool) y Ronaldinho.
  Mientras que Robert Lewandowski fue nombrado como el mejor jugador del 2020, tras su destacada temporada
con el Bayern Múnich.
  El director técnico alemán, Hans-Dieter Flick, se llevó el premio Globe Soccer Awards al mejor “entrenador del
año“, en reconocimiento al gran trabajo que realizó con el Bayern Munich. Por su parte, el máximo reconocimiento
en esta categoría la ganó Pep Guardiola. El DT español consiguió la insignia al mejor entrenador del siglo, según
los Globe soccer award. El actual estratega del Manchester City se impuso a Sir Alex Ferguson, José Mourinho y
Zinedine Zidane.
  El Bayern Múnich se llevó el reconocimiento al equipo del año, por conseguir todo a nivel local e internacional:
Bundesliga, Champions League, Pokal, Supercopa de Alemania y Supercopa de Europa. Sin embargo, el Real
Madrid fue el ganador del equipo del siglo XXI. El equipo merengue fue nombrado el mejor equipo entre 2001 y
2020 en esta gala. Tras el premio conseguido, los Globe soccer awards publicaron un video con las grandes
hazañas del club español y figuras como Zidane, ‘CR7’ y Sergio Ramos.
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